- 26 ··· Elternpaare von Schreibabys holten sich Entlastung und Hilfe in unserem speziellen Beratungsangebot
- 77 ··· Väter besuchten mit 82 Kindern samstags unser Vater-Kind-Café
- 81 ··· Kinder aus 53 Trennungsfamilien konnten im Begleiteten Umgang Kontakt zum getrenntlebenden Elternteil haben
- 92 ··· mal berieten wir Eltern und andere Menschen, die in Sorge um das Wohl eines Kindes waren
- 112 ··· Teilnehmer*innen hatte der Fachtag zum Thema: "Heute hier, morgen dort" (Wie) Funktioniert das Wechselmodell aus Sicht des Kindes?
- 257 ··· Kinder und 121 Bezugspersonen wurden im letzten Quartal durch den BLAUEN ELEFANTEN auf Rädern erreicht
- 334 ··· Erwachsene besuchten unsere KinderKleiderKiste und profitierten von unserem sehr günstigen Second-Hand-Angebot
- 378 ··· Tage waren unsere drei Familiencafés für die Besucher*innen geöffnet
- 7.370 ··· mal klingelte das Kinder- und Jugendtelefon und unsere Berater*innen konnten weiterhelfen
- 8.222 ··· Stunden engagierten sich unsere 89 Ehrenamtlichen z.B. im Sekretariat, als Hausmeister, in den Familiencafés, in der KinderKleiderKiste, bei Aktionen und im Vorstand





UNSERE HIGHLIGHTS 2018:

Wir haben ein großes Ziel erreicht! Das Kinderschutzmobil BLAUER ELEFANT auf Rädern rollt durch Düsseldorf und unterstützt hilfsbedürftige Kinder und ihre Familien.

Großen Zuspruch fand unser Fachtag zum Thema Wechselmodell. In der Hochschule Düsseldorf referierten und diskutierten Fachleute und Interessierte darüber, ob und wie die geteilte Betreuung der Kinder nach der Trennung der Eltern funktionieren kann.

Und das Familiencafé am EVK in Bilk feierte im Oktober sein 10-jähriges Jubiläum im Rahmen einer gelungenen Fachveranstaltung zum Thema "Stark durch Beziehung".



2019: DAS KINDERRECHTEJAHR IN DÜSSELDORF!

2019 jährt sich die Unterzeichnung der UN-Kinderrechtskonvention zum 30. Mal. Zu diesem Jubiläum haben wir mit dem Familienmagazin Libelle und in Kooperation mit dem Jugendamt Düsseldorf das Kinderrechtejahr 2019 ins Leben gerufen. Gemeinsam mit rund 70 weiteren Düsseldorfer Institutionen haben wir uns zu einem Aktionsbündnis zusammengeschlossen und füllen das Kinderrechtejahr mit Leben – u. a. durch Kunst- und Kulturprojekte, Fachvorträge, Aktionen von und mit Kindern, Workshops an Schulen, eine Filmreihe, die Gestaltung einer Kinderrechte-Straßenbahn u.v.m. Für den Herbst planen wir einen Fachtag zum Thema Inklusion. Begleitend wird unser Kinderschutzmobil, der BLAUE ELEFANT auf Rädern, jeden Monat Kinderrechte-Aktionen für Kinder auf öffentlichen (Spiel-)Plätzen in Düsseldorf anbieten.



WIR SUCHEN IMMER MENSCHEN, DIE SICH EHRENAMTLICH FÜR UNS ENGAGIEREN WOLLEN.

Auf ehrenamtliche Mithilfe sind wir ganz besonders angewiesen. Ohne unsere Ehrenamtler*innen wäre unsere Kinderschutzarbeit in Düsseldorf gar nicht möglich. Daher werben wir auch dieses Jahr verstärkt für neue Mitarbeiter*innen im Ehrenamt und auch für neue Mitglieder im Verein!